

IXe ANNEE
1893



1er MAI
No. 5



JE + SUIS + L'IMMACULÉE + CONCEPTION
LE MIRACLE DE L'ASSOMPTION.

XXXV

NOUS pourrions terminer ici le récit de ce long épisode. Toutefois, nous nous tromperions fort sur le sentiment de ceux qui nous lisent, s'ils n'éprouvaient pas le besoin de savoir ce que le prêtre guéri a fait de sa vie ressuscitée, et aussi ce que sont devenus quelques-uns des personnages que nous avons rencontrés dans le cours de cette histoire et que nous avons appris à aimer.

Au milieu de ses joies et de ses émotions, le cœur de l'abbé de Musy avait gardé vif et tendre le souvenir du compagnon d'infirmité qu'il avait rencontré à la Crypte, du bon et innocent petit Pierre.....

Dès son retour à Digoine, il avait écrit au père pour s'informer de l'angélique enfant. L'état du jeune malade était toujours le même. Il souffrait cruellement. Plusieurs mois s'étant cependant